



TUS celebra sus 25 años con autobuses de todas las épocas

Una rúa y un acto en el Principal centraron las actividades



FOTOS: J. PELAEZ

Los trabajadores que permanecen en la cooperativa desde el primer día

Un desfile de autobuses antiguos por algunas de las principales calles de la ciudad y un acto celebrado en el Teatre Principal fueron las principales actividades de la conmemoración de los 25 años de existencia de la cooperativa de transportes TUS.

R.FILELLA

La rúa festiva por el eje central de la ciudad despertó mucha expectación entre las personas que el sábado por la tarde paseaban por La Rambla, la Via Massagué o la avenida Onze de Setembre.

La 'estrella' del desfile fue el Dodge 240 del año 1939 de Transports Metropolitans de Barcelona (TMB), aunque también despertaron interés el Mercedes Benz de 1967 procedente de Girona o los diferentes modelos que ha tenido en servicio la cooperativa TUS durante este cuarto de siglo incluida una unidad Pegaso 6038 del año 1982 (el primer autobús de la empresa)

En total fueron quince los modelos que durante el sábado y el domingo se pasea-

ron por Sabadell. El sábado por la tarde tocó el desfile por el eje central y el domingo por la mañana todas las unidades se concentraron en el pàrking de zona azul de la calle Pi i Margall para que los transeúntes pudieran contemplarlas. Asimismo, se organizaron pequeños recorridos por los alrededores del Eix Macià con los diferentes autobuses.

Reconocimiento

Por otra parte, durante el sábado por la mañana, algunos modelos antiguos de la propia TUS se incorporaron al servicio regular de las diferentes líneas que recorren la ciudad.

A nivel más interno, los trabajadores que forman parte de la cooperativa desde el día de su creación recibieron

un reconocimiento público en el Teatre Principal. De los 80 empleados que iniciaron su andadura en el año 1982 siguen trabajando en la cooperativa 34 que fueron los homenajeados en el Principal.

Fue la parte más emotiva de un fin de semana muy intenso que completa la celebración

DS

Los autobuses circularon por la ciudad todo el fin de semana

de este primer cuarto de siglo de TUS (Transport Urbans de Sabadell). La cooperativa TUS tiene la concesión del servicio del transporte urbano en la ciudad hasta el año 2029 aunque este contrato se revisa y renueva de forma regular cada diez años. La próxima revisión se producirá en el 2009, aunque, si no hay cambios inesperados en este periodo de tiempo, la renovación será automática ■



Un Dodge de 1939 de Transports Metropolitans de Barcelona



Rúa de autobuses circulando por el Passeig Manresa



Un Mercedes Benz del año 1967 procedente de Girona